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司会：佐藤雅彦 副幹事

１） 開会点鐘 山川正人 会長

２） ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』

３） お客様紹介 山川正人 会長

・ 福島警察署　生活安全課　警部補 坂本康幸　様

４） 会長あいさつ 山川正人 会長

　皆さま、本日も大変多くの皆さまにご参加いただきまして、誠にありがとうございます。

　こちらのサンパレスさんで例会を開催するのも、今日を入れて３回を残すところとなりました。そんな本

日の例会は、坂本さまにお出でいただきまして、防犯のお話しを賜りたいと存じます。坂本さま、あらため

て宜しくお願い致します。

　これは私事ではございますが、先週末に信夫三山暁まいりが４年ぶりに開催されまして、その後、福島

青年会議所さんが主催された福男・福女競走がございました。当日は晴天に恵まれこの時期にしては大

変温かい日でございまして、昨年の開催では午前３時からＪＣの後輩たちが雪かきをしていたのがウソの

様であります。そんな事業に私もお祭りの組織のひとつである剛脚会の皆さんと共にお手伝いに参加さ

せていただきました。

　先にご紹介した信夫三山暁まいりですが、皆さまもご存じの通り、今回は久々の開催でありましたので、

これまでの非常に重い木枠に大わらじを乗せて、５０名ほどの皆さんで福島の街なかを練り歩き、福島消

防署の裏を通って信夫山を登る半日かけるやり方ではなく、今回は国道１３号の信夫山トンネルを抜け、

福島税務署前を通って護国神社に到着し羽黒神社に奉納したのですが、それでも３時間近くはかかった

と聞いています。

　今回私は、そちらの御役目はなく一安心でしたが、その後に開催された福男・福女競走は、昨年度より

１５０名ほど多い参加者となりまして、私は既に卒業している身ではありますが、焼肉屋の上杉さんの清野

くんと共に、４００人前の豚汁を作るお手伝いをしたのですが、あっという間に４００人前が空になりまして、

急遽２００人前を追加作成するハメになりました。目の前にいらっしゃる伊藤パスト会長のご子息さんはお

にぎりを必死に配り、私たちは追加の豚汁を急いで作って配布して、２時半頃にようやく一息ついて食事

ができたという感じでありました。

　あらためて、あの様な賑わいの場にコロナ禍の頃より大変多くの方々が参加される様になり、良い方向

にいっているなと思います。当市は、新聞や各報道の様に駅前がますます寂しくなる一方でありますが、

この様なイベントを計画的に開催すれば多くの市民が参加されることが証明された様な気がします。

福島北ロータリークラブ

2024年2月13日(火)

＜会報＞

立花志明 会員



　先ほどお話しした信夫山だけでなく、当クラブ会員の皆さまとも一緒にいろんな活動を今後も開催した

いと思いますし、私個人としても福島市の方にいろいろと貢献できたらいいなと思いながら本日おるとこ

ろであります。

　かなり余談ばかりでございましたが、本日も皆さん宜しくお願い致します。

５） お食事（12:38）

６） 幹事報告(13:00) 齋藤嘉紀 幹事

【例会変更のお知らせ】

・ 福島東RC 2/16㈮は、夜間例会となります。

・ 福島西RC 2/19㈪は、休会となります。

【その他お知らせ】

・

７） 各委員会報告(13:02)

① 出席・ボックス クラブ奉仕Ⅱ委員会

・山川会長 福島警察署生活安全課警部補　坂本康幸様　本日の例会スピーチ

よろしくお願いいたします。

・齋藤幹事 坂本様、本日は宜しくお願い致します。

② その他

８） 例会日程(13:05)

ゲストスピーチ

福島警察署　生活安全課　警部補　坂本康幸　様 　司会　齋藤嘉紀 幹事

９） 閉会点鐘(13:30) 山川正人 会長

小林忠道会員、 佐藤吉弘会員、 大槻博太会員、 阿部次雄会員、宮崎泰明会員、

大河内重男会員、大和田知昭会員、菅野日出喜会員、佐藤明信会員、伊藤信弘会員、鈴

木宏幸会員、 半澤泰夫会員、 木村春夫会員、 樋口幸一会員、齋藤隆幸会員、阿部

友弘会員、 渡辺敏治会員、 立花志明会員、 中野久之会員、花見政行会員、

作田謙太郎会員、中村泉会員、 佐藤雅彦会員 齋藤寛礼会員、酒井敬俊会員、

池田裕美会員 瀬戸秀典会員

29名 61,000円 お預かりしました。ありがとうございました。


